

LA PROTESTA

DIARIO DE LA MAÑANA

(PORTE PAGO)

Viernes 13 de Junio de 1906

CARIDAD DEL DÍA

EN LA CALLE

Señor, una limosna!
Soy un pobre jornalero
sin trabajo, con espesas
y cortas cinco piezas.
A la llovizna humillante
recorro porque no puedo
pasar por otro camino,
precisamente por eso!

—Pardon por Dios, hermano.
Yo estoy sin familia; pero
si estás tiene cinco hijos,
que te darán de comer.

Los negocios no andan bien,
fugitivo está el dinero,
y mis gastos, que son muchos,
exceden a mis ingresos.

—No me dirás que no
tienes señora. —Lo siento,
que se cagó en mi puestal
para que así solle.

—El auxilio de los buenos
—Señores, una limosna
a este pobre caballero
que tiene cinco criados
y no puede mantenerlos!

ALVARO ORTIZ



RUSIA

Causa gran alarma en los círculos oficiales de toda Rusia y en el ánimo del emperador, el incremento que el espíritu revolucionario está tomando en las filas del ejército.

Formas recibidas por el ministro de la guerra, indican que los elementos revolucionarios hacen una gran propagación entre la tropa, y ya han conseguido numerosos adherentes.

En vaines guardacostas han ocurrido muertes y heridos, y el ministro de guerra dio una actuación formal en los regimientos, cosa que no deja de llamar grandemente la atención de los miembros del gobierno.

El general Kautibar, gobernador militar de Odesa, y el general Sukhomiloff, gobernador general de Kiev, emprendieron una gira de inspección por las provincias del Sur y el Sudeste, donde han visitado numerosos regimientos y unidades partidarias de la causa revolucionaria.

Los soldados simpatizan especialmente con los campesinos amotinados de modo que en muchas regiones las autoridades se abstienen de emplear la tropa para reprimir los disturbios.

El día 10 del mes de junio se celebró una larga conferencia con el ministro de la gobernación Quiroga y el de justicia y justicia Colomelo para adoptar rápidas medidas contra el avance del anarquismo.

Se convienen reservados los acuerdos tomados al respecto, pero a pesar de ello, ya se puede saber lo que habrán tratado los miembros de la camarilla el oficial español.

URUGUAY

El soldado Nakens, director del periódico *El Motín*, detenido a consecuencia de los sucesos ya de todos conocidos, se continúa visitando en la prisión por numerosos representantes que le han declarado su más ferviente admiración.

El presidente del consejo de ministros celebró una larga conferencia con el ministro de la gobernación Quiroga y el de justicia y justicia Colomelo para adoptar rápidas medidas contra el avance del anarquismo.

Los soldados se han organizado en una liga de vanguardia militar, compuesta casi exclusivamente de oficiales de la guardia. Los miembros de esta liga se comprometen a no obedecer más que al emperador y tomar en cuenta las resoluciones que adopte la Asamblea.

En el primer regimiento de la guardia se ha organizado una liga de vanguardia militar, compuesta casi exclusivamente de oficiales de la guardia. Los miembros de esta liga se comprometen a no obedecer más que al emperador y tomar en cuenta las resoluciones que adopte la Asamblea.

El regimiento de justicia presentará, en breve, al presidente del consejo de ministros sus facultades a los oficiales militares para establecer a los funcionarios públicos, que lo actualmente no se puede hacer, sin el consentimiento de sus superiores. Pero los oficiales del ejército y de la armada no serán considerados como funcionarios en el sentido de la ley provincial.

Un telegrama procedente de Vladivostok anuncia que continúan en aquella ciudad los combates entre cosacos y circasianos.

En un encierro de hace varios días, los cosacos y circasianos han causado graves daños a los circasianos tráitka nortenos.

El diario londinense *The Standard*, publica un telegrama de Odesa, en el cual se anuncia que más de cien mil obreros del

ANSELMO LORENZO 22

El proletariado militante

Hasta aquí, como se ha tratado siempre de sostener la autoridad, ha sido también preciso tener en cuenta la oposición; como una clase ha reprimido la otra, la ilustración y el poder, otros han causado la opresión.

La Solidaridad socialista, la Iglesia, la burguesía, han producido todos los males que las autoridades suponen inherentes a la naturaleza humana.

«Préstanos, pides contra los injustos principios y nos proponemos dedicar toda nuestra actividad a la lucha por la igualdad.»

«La Solidaridad socialista, la Iglesia, la burguesía, han producido todos los males que las autoridades suponen inherentes a la naturaleza humana.

«Pides contra los injustos principios y nos proponemos dedicar toda nuestra actividad a la lucha por la igualdad.»

«¡Ah, trabajadores! no esfuerzитесь más y conseruemeis nuestra emancipación económica.»

«Para que continuemos solamente con la fuerza a un hombre popular, y que además situaciones sociales, gozaba de gran prestigio entre los trabajadores, Francisco Goya.»

«¡Ah, trabajadores! no esfuerzитесь más y conseruemeis nuestra emancipación económica.»

«Para que continuemos solamente con la fuerza a un hombre popular, y que además

situaciones sociales, gozaba de gran prestigio entre los trabajadores, Francisco Goya.»

«La igualdad, pues, en Víctor de la

«La

